

Erforderlich ist, die angewiesenen Maßnahmen konsequent, mit hohem politischen Verantwortungsbewußtsein zu realisieren.

Dafür gilt es, bei jedem das richtige politische Verständnis zu schaffen und zu vertiefen.

Alle Angehörigen sind auf die sich mit der Amnestie weiter verändernde politische und politisch-operative Lage richtig einzustellen und ideologisch zu befähigen, den hohen Anforderungen gerecht zu werden.

Wir haben uns rechtzeitig auf die Konfrontation mit derartigen Personenkreisen im Zusammenhang mit der konsequenten strafrechtlichen Verfolgung von Angriffen auf die staatliche Sicherheit und Ordnung sowie das Leben und die Gesundheit der Bürger einzustellen.

Zugleich sind unsere Mitarbeiter zu einem äußerst wachsamem Verhalten in der Öffentlichkeit zu erziehen.

Jetzt erst recht vorbildliche Arbeit zur abstrichlosen Durchsetzung der Beschlüsse der Partei - das muß die Haltung jedes einzelnen Angehörigen bestimmen, das muß Gesetz des Denkens und Handelns sein!